



対象；東彼地区にお住まいのひとり親家庭のお父さま・お母さま  
離婚をお考えの方

申込フォーム

<https://docs.google.com/forms/d/1PoHnpIBWrXij5YhlpC2RpW63u81EcLbDTH8qJl10DNE/edit>

● 西彼地区

日程；令和6年10月27日（日）13：00～14：30

会場；時津町北部コミュニティセンター

対象；西彼地区にお住まいのひとり親家庭のお父さま・お母さま  
離婚をお考えの方

申込フォーム

<https://docs.google.com/forms/d/12bRMii1XQ9u2PduUtjazzoH-dXDeAXGutlPBcmFVoCA/edit>

《 申込・問い合わせ先 》

長崎県ひとり親家庭等自立促進センター（YELLながさき）

TEL：095-801-4445 FAX：095-801-4446

＜受付時間＞平日 10：00～18：00

※ご不明な点がございましたらお気軽に YELL ながさきにお問合せ下さい。お電話・LINEからもお申し込み可能です。

■ 支 援 情 報 —————

◆ 「夢ランドセル」事業 今年度の募集を開始。

三菱重工株式会社様やロータリークラブ様からの支援を受け、ひとり親家庭の子ども達に「夢と希望を持つ学校生活」を送ってほしいとの思いから、来年度新一年生を迎えるみなさんへ「ランドセル」

を贈ります。学校での学びのファーストステップとしての環境をつくり、学ぶことの大切さ、誰か（社会）に支えられているという安心感を持ってもらいたい。さらに、どのような状況においても、夢と希望を持つ学校生活を送り「将来の夢を実現して欲しい」との思いから本事業を実施します。

**【応募期間】**

2024年8月1日（木）～2024年10月31日（木）締切

**【寄付個数】** 30個

※申し込み多数の場合、収入状況や応募理由を考慮し決定いたします。

**【応募方法】**

下記 HP から応募用紙をダウンロードしご記入の上、郵送または FAX にてお送りください。（ダウンロードできない方はお問合せください。）

**【決定通知】**

ご当選者には 2024 年 11 月末までに、文書（郵送）にて通知いたします。

※決定通知書が届いた方は同封しているメッセージカードを必ずご返送ください。

**【送付先】**

〒850-0862 長崎市出島町 2 番 11 号 出島交流会館 5 階  
県民ボランティア活動支援センター内  
「Fine ネットワークながさき 夢ランドセル事業」係

**【お問合せ先】**

TEL:095-827-4852 / FAX:095-832-8624

E-Mail : fine.network.nagasaki.randse1@gmail.com

(担当 : 松尾、山本)

※詳細は、下記 URL をご覧ください。

<https://fine-network-nagasaki.jimdofree.com/>

■ 8 月・9 月の予定 —————

◆ 「YELL ながさき 定期法律相談」

8 月 21 日 (水) 13:00~16:00 < 鷺見 賢一 弁護士 >

9 月 18 日 (水) 13:00~16:00 < 池内 愛 弁護士 >

《 事前予約受付中 》

鷺見 賢一 弁護士

弁護士法人 ALAW&GOOD LOOP

<http://agl-law.jp/aboutus/office/nagasaki-office/>

池内 愛 弁護士

山下・川添総合法律事務所ホームページ

<http://www.yamashita-lo.jp/>

※ 鷺見 弁護士・池内 弁護士 共に長崎県弁護士会所属です。

※ 日程等合わない場合はご相談ください。

※ 来所しての相談が難しい場合は、電話法律相談も行なっております。まずはお問合せください。

■ 編集後記 —————

◆ パラリンピック

パラリンピックは障害者を対象とした、もうひとつのオリンピック

です。4年に一度、オリンピック競技大会の終了直後に同じ場所で開催され、様々な障がいのあるアスリートたちが創意工夫を凝らして限界に挑んでいきます。パラリンピックに出場するには国際パラリンピック委員会(IPC)の定める厳しい選考基準をクリアしなければなりません。多様性を認め、誰もが個性や能力を発揮し、活躍できる公正な機会が与えられている場となっています。

パラリンピックは1948年、医師ルードウィッヒ・グッドマン博士によって、ロンドン郊外のストーク・マンデビル病院内で開かれたアーチェリーの競技会が始まりと言われています。その後、第2次世界大戦で主に脊髄を損傷した兵士たちのリハビリの一環としてこの大会は回を重ね、1952年に国際大会になりました。

当初はリハビリテーションのためのスポーツだったパラリンピックですが、現在はアスリートによる競技スポーツへと発展しています。出場者も「車いす使用者」から対象が広がり、もうひとつの(Parallel)+オリンピック(Olympic)という意味で、「パラリンピック」という公式名称も定められました。

パリで開催されるパラリンピックは8月28日～9月8日です。先日まで行われていたオリンピックの熱もまだ冷めませんが、パラリンピックではどのような試合が繰り広げられるのか注目していきたいですね。

最後まで読んでいただきありがとうございました。